

Dupla de Sergio y Nivaldo debutan con victoria en Lucerna



La Habana, 10 may (ACN) La dupla de Cuba integrada por Nivaldo Díaz-Sergio González debutó hoy con victoria de 2-0 ante el dúo anfitrión de Gabriel Kissling-Michel Zandbergen, en la parada de Lucerna, Suiza, correspondiente al Circuito Mundial de voleibol de playa.

Según el sitio web del torneo categoría tres estrellas, Díaz y González derrotaron a Kissling y Zandbergen con parciales de 21-14 y 21-19, en partido del pool C.

Sus próximos rivales serán los lituanos Arnas Rumsevicius y Lukas Kasdailis, quienes vencieron 2-0 (21-13 y 21-17) a los letones Rihards Finters y Aleksandr Slovejs.

En el otro desafío del grupo C estarán en acción las parejas de Kissling-Zandbergen y Finters-Slovejs, en ambos casos con aspiraciones de avanzar a la siguiente etapa del evento, que concluirá el venidero domingo. **(ACN)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/162032-dupla-de-sergio-y-nivaldo-debutan-con-victoria-en-lucerna>



Radio Habana Cuba